

Le Challenge MicroCité prend racine à Neuchâtel

La troisième édition du projet se tient de mardi à jeudi à l'Université de Neuchâtel. 56 étudiants vont devoir se pencher sur des défis proposés par des acteurs socio-économiques de la région. Le co-fondateur de l'évènement était l'invité de La Matinale mardi



Hugues Jeannerat, professeur à l'Université de Neuchâtel et co-fondateur du Challenge MicroCité était l'invité de La Matinale pour évoquer la troisième édition du concept.

Des défis innovants se sont invités au cœur de l'Université de Neuchâtel. La troisième édition du Challenge MicroCité s'est ouverte hier soir et se tient jusqu'à jeudi. Organisé en collaboration avec le Centre de formation professionnelle neuchâtelois, la Haute Ecole Arc et Microcity, ce concept réunit cette année 56 étudiants. Ils sont ensuite répartis en dix groupes et doivent se pencher sur des défis proposés par des acteurs économiques de la région. «Ce projet est né de deux constats : le premier est que nos sociétés font face à des grands et que les nouvelles générations veulent avoir leur mot à dire. Le second était d'avoir un projet concret entre les écoles du canton», explique Hugues Jeannerat, professeur à l'Université de Neuchâtel et co-fondateur du Challenge MicroCité.

[Ecouter l'interview d'Hugues Jeannerat.](#)

Plusieurs acteurs allant de collectivités publiques comme la commune de Val-de-Ruz ou la Ville de Neuchâtel aux entreprises de la région comme Vadec ou Viteos participent au projet. Leur but est de proposer aux étudiants des défis concrets que ces derniers doivent réaliser. « Il n'y a pas de challenge type. Nous voulons des activités différentes et diversifiées », détaille Hugues Jeannerat. /dpi